



Crazy Chicken

» La cadena mexicana de restaurantes El Pollo Loco, de Jorge Gerardo Medina Garza, que comenzó vendiendo su pollo a la orilla de la carretera en Sinaloa, está preparando su Oferta Pública Inicial en la Bolsa de Nueva York.

Esto lo dio a conocer una persona cercana a la empresa y que está involucrada en la colocación, aunque no precisó cuándo se concretará, ni el valor que se asignaría a la empresa.

En la actualidad, El Pollo Loco cuenta con cerca de 400 restaurantes en Arizona, Nevada, Texas y Utah. Fundada en 1975, en la ciudad de Guasave, la cadena se especializa en vender pollo tipo Sinaloa o a las brasas, así como comida mexicana en general.

De acuerdo con Moody's Investors, la empresa tiene 305 millones de dólares en deuda, en tanto que generó ingresos por 307 millones de dólares en el 2013.